
РФСОО «СФСО САНКТ-ПЕТЕРБУРГА» 

ПРОТОКОЛ ЗАСЕДАНИЯ ПРЕЗИДИУМА И ИСПОЛКОМА 

Дата проведения: 13 августа 2019 г.  

Место проведения: г. Санкт-Петербург, ул.Куйбышева, д.32 У  

Начало заседания: 19.30  

Участвовали в работе:  

1.Президент Д.Куприенко  

2. Вице-президент А.Шелёхин  

3. Член Президиума В.Филатов  

4. Член Президиума С.Апатенков 

5. С.Филатова  

6. А.Ширинян 

 

Председатель заседания – Д.Куприенко  

Секретарь заседания – С.Филатова 

 

Повестка дня: 

1. Об инциденте на Первенстве России в Полянах. 

2. Итоги фестиваля 60-летия ориентирования 

3. О подготовке к проведению зимнего сезона в 2020 году 

4. О судейских категориях 

5. Проведение стартов в велокроссовых дисциплинах. 

6. Статус проведения осенних стартов в кроссовых дисциплинах. 

7. Разное 

 

Вопрос 1. «Инцидент на Первенстве России в Полянах»  

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко сообщил, что на Федерацию поступило письмо от  

тренерского совета СФСО СПб (кроссовые дисциплины) с просьбой 

разобраться в инциденте (ночное ориентирование в несанкционированном 

районе с возможным употреблением спиртных напитков), произошедшем в 



день отдыха на Первенстве России в Полянах, в котором могли быть 

задействованы в том числе и петербургские спортсмены. Полных списков 

участников инцидента и фактического доказательства их участия не 

предоставлено. 

Предложено – запросить у тренерского совета списки участников инцидента 

с доказательствами их участия. В связи с информацией о регулярном 

проведении подобных мероприятий в различных регионах России поставить 

вопрос на ближайшем Президиуме ФСОР о шагах по пресечению подобных 

инцидентов, а также о мерах дисциплинарного воздействия к участникам.  

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 5 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: 

В ответ на письмо тренерского совета предложить: 

1.1  Тренерскому совету прислать списки участников инцидента с 

доказательствами их участия,  

1.2 Поставить вопрос на ближайшем Президиуме ФСОР о шагах по 

пресечению подобных инцидентов, а также о мерах дисциплинарного 

воздействия к участникам. 

Вопрос 2. «Итоги фестиваля 60-летия ориентирования» 

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко отчитался об итогах проведённого Фестиваля 60-

летия ориентирования. Представители Международной Федерации, 

Федерации России и региональных федераций отметили высокий уровень 

проведения мероприятия, качественную подготовку и организацию как 

спортивной, так и праздничной частей Фестиваля. Участие в Фестивале 

руководства международной Федерации ориентирования говорит о том, что 

проведения Фестиваля 60-летия стало событием не только 

внутрироссийского масштаба.  

А.Шелёхин напомнил о необходимости подготовить благодарности 

меценатам и представителям администраций, поддержавших проведение 

Фестиваля. 

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:  

2.1 С.Филатовой подготовить благодарности меценатам и представителям 

администраций, поддержавших проведение Фестиваля. 



Вопрос 3. «Проведение зимнего сезона в 2020 году» 

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко сообщил, что в 2020 году с 20 по 24 февраля в 

Санкт-Петербурге запланированы Всероссийские соревнования с 

программой: маркированная трасса, спринт, классика. 

Статистика показывает, что посещаемость элитой всероссийских 

соревнований очень мала. На зимние всероссийские петербургские тренеры 

вывозят детей также небольшими группами, в связи с чем есть риски, 

связанные с финансовым обеспечением качественного уровня проведения 

этого мероприятия. 

Предложение – собрать рабочую встречу с тем, чтобы оптимизировать 

календарь официальных стартов Федерации в лыжных дисциплинах (как 

минимум три дня всероссийских и 4 дня Чемпионата и первенства СПБ).  

Необходимо назначить ответственного за проведение Всероссийских 

соревнований, утвердить  районы проведения, подготовить смету, 

подготовить ТЗ. Согласовать календарь с календарём областной Федерации с 

тем, чтобы избежать наложений официальных стартов. Определиться с 

датами проведения стартов «Снежной Тропы». 

В конце сентября необходимо подать проект календаря в КФКиС.  

Поручить А.Шелёхину провести встречу по зимнему сезону – начало 

сентября.  

С.Филатовой подать в Комитет письмо о включение в ЕКП Снежной тропы 

(ноябрь, декабрь). 

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 5 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: 

3.1 А.Шелёхину провести встречу по зимнему сезону – до 15 сентября.  

3.2 С.Филатовой подать в Комитет письмо о включение в ЕКП этапов 

Снежной Тропы (ноябрь, декабрь).  

Вопрос 4. «Судейские категории» 

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко отметил, что в 2020 году в Санкт-Петербурге 

будет большое количество крупных мероприятий по ориентированию. 

Необходимо ясно владеть информацией по количеству конкретных судей с 

конкретными судейскими категориями в городе. А.Ширинян предложил 



провести инспекцию текущей судейской базы, а также поднять информацию, 

кому из судей необходимо подавать документы на подтверждение и 

получение новых категорий, в том числе категорий С1К и СВК. 

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 5 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: 

4.1 Поручить А.Шириняну совместно с И.Васильевой провести инспекцию 

судейской базы а также заняться вопросом подтверждения петербургскими 

судьями судейских категорий. 

Вопрос 5. «О проведении официальных стартов в велокроссовых 

дисциплинах» 

СЛУШАЛИ: С.Апатенков сообщил, что 25 августа в окрестностях пос. 

Ушково (Пухтолова гора) состоится этап Чемпионата и первенства Санкт-

Петербурга в дисциплине «велокросс – общий старт». 

15 сентября будет в Зеленогорске (Щучье озеро) велостарт в дисциплине 

«велокросс-лонг», который будет проводить Сестрорецкая спортшкола. 

Согласования по ним подготовлены спортшколой. 

С 29.08 по 2.09 планируется выезд в Ковров. Стоит вопрос с 

финансированием, которое изначально было заложено КФКиС на этот выезд. 

В 2020 году с 1 по 5 июля в Санкт-Петербурге пройдёт Чемпионат и 

Первенство России (велокроссовые дисциплины): спринт, лонг, эстафета 2 

человека. Необходимо оперативно подготовить проект проведения этого 

важного старта – ГСК, районы, проживание участников. 

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 5 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: 

5.1 С.Апатенкову к следующему собранию Президиума (середина сентября) 

подготовить проект проведения Чемпионата и Первенство России в 2020 

году. 

Вопрос 6. «О проведении осенних официальных стартов в кроссовых 

дисциплинах» 

СЛУШАЛИ: В.Филатов сообщил, что ближайший Чемпионат города 

состоится 22 сентября – марафон/лонг-общий старт – проводит клуб 

«Гольфстрим» (Яппиля). 



29.09 в Стеклянном/Силанде будет проведена эстафета по карте 

В.Чегаровского. Директор – Б.Родионов, инспектор – Р.Кузнецов. 

06.10 в Колосково/Сосново будет проведена «классика».  

13.10 в Сестрорецких Дюнах запланирована перенесённая с июня «эстафета 2 

человека». Предложить инспектором – П.Кузнецову. Предлагается у 

ветеранов провести вместо спринтерской эстафеты индивидуальный спринт 

(в виду малого количества ветеранов-участников на спринтерских 

эстафетах). 

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: принять к сведению. 

Вопрос 7. «Разное» 

А.Ширинян сообщил, что в 2020 году будут проводиться в Санкт-Петербурге 

армейские старты, которые необходимо включить в календарь: 14-17 мая – 

Первенство Минобороны среди суворовских училищ; в конце августа 2020 – 

Всемирные кадетские игры. 

Д.Куприенко предложил назначить 17 сентября датой следующей встречи 

Президиума и Исполкома. 

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 5 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: 

7.1 Включить в календарь на 2020 год: Первенство Минобороны среди 

суворовских училищ и Всемирные кадетские игры. 

7.2 Назначить 17 сентября датой следующей встречи Президиума и 

Исполкома. 


